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規制緩和はダメ。� �
公営保育所廃止を直ちに中止し、� �

認可保育所の増設を
市長総括質疑で、偽りの保育園「待機児童ゼロ」

について、実態に即して示すべきと迫りました。
「保育所落ちたのは私だ」と当事者が声をあげた
ことが政府を動かし、新たな待機児童数が発表
されました。京都市は少なくとも514人が保育
所待機児童とされました。「かくし待機児童」を
可視化したのは運動の力です。

次に問われるのはどのようにその声に応えるの
かではないでしょうか。京都市会で「保育の質確
保を求める意見書」が維新以外の会派の賛成で採
択されました。子どもたちを育む現場での規制緩
和は命に直結するものであり、認められません。

京都市は10 ヵ所の公営保育所の廃止方針を
もっていますが、廃止している場合ではありませ
ん。市が率先して保育所定員を増やすことが求
められています。公営保育所の廃止を中止し、民
間の認可保育所の増設とあわせ十分な整備を行
うべきです。

「２次災害の防止を」と議会で質問
予算特別委員会の審議で北白川仕伏町の土砂災害の問題を

取りあげました。「住民の方々はすぐそばにある崩れた山と家
屋のがれきを目の当たりにしながら生活しておられる。発災
後、実施された実地調査の結果『安全な状態ではない』とされ、
危険な状況が続いている」と述べ、公的役割・専門職の知恵
を発揮して、問題解決に向けた取り組みを求めました。

当局は「地元の方が困られているということについては区
役所を通じて十分話を受けている」として、「土木技術的な知
識や知見は我々にあると思っているので、協力はしていきた
い」と述べました。

3月15日には、こくた恵二衆議院議員の秘書と現地調査を行
いました。2次災害防止に向けて引き続き取り組んでいきます。

政務活動費 領収書インターネット公開がスタート
以前から党議員団が求めてきた公開拡大が実現しました。

市会議員報酬  
10%カット
全会派一致で継続
を決定しました。

――― 求めています ―――
❖ 請願者の趣旨説明
請願は市民の権利です。その主権者が

趣旨を説明するのは当然のことです。

❖ 常任委員会の直接傍聴
現在、市会改革委員会で実施されてい

ます。常任委員会でも実施するよう求め
ています。

さらに… ①毎年議長に報告する政務活動費に係る書類に会計帳簿、事務所等の契約書、及び
作成した宣伝物や委託調査研究等の成果物を加えること　②加えた報告書類は、従来の収支
報告書及び領収書と同様、個人情報は適切に処理した上で、市会図書・情報室での閲覧に供す
ること。また、市会図書・情報室での閲覧が可能になり次第、市会ホームページでの公開対象
に加えること、を求めています。

さらに… 3割カット実現を
めざしてとりくんでいます。

保育所難民大集合
市役所前シャウト

西京に保育所増やして
チームのみなさんと 
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戦争法廃止
2000万署名宣伝

一軒一軒お訪ねしてお願いし
ています。ぜひ、ご協力くだ
さい。 3/18・三条河原町

京都市会議員

加藤あい
URL  http://park11.wakwak.com/~ai.kato/   ai.katoh@ap.wakwak.com 
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がんばっています
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「待機児童はゼロ」じゃない

北白川仕伏町土砂災害


